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办理的信用卡长期未激活使用会有哪些问题？

对于大多数用户而言，办理信用卡都是用来刷卡消费的，但是不少用户因为各种原
因办理了信用卡，或者因为各种原因办理信用卡以后并没有激活使用，有些甚至长
时间都没有使用，也没有采取其他的措施，那么这样会有哪些问题呢？

首先要遇到的就是年费问题，大部分信用卡不激活就没有年费，但是也有少部分特
殊材质的信用卡以及高级别的信用卡，不开卡也照样收年费。持卡人在不知不觉间
就先欠了银行一笔钱。如果没有按时还款的话，还会被计收利息。大部分银行采取
全额发息的方式，利滚利，利息算起来可会很高的。当然，逾期还款还会影响你的
个人信用记录，征信报告里有了不良记录，以后办理房贷、车贷可就难了。

抛开年费的问题不说，信用卡只要办理了，无论激活与否，都会体现在个人征信系
统中，以后再办理信用卡的时候，银行会对此进行查询，过多的未激活信用卡会影
响新卡的审批。

由此可见办理了信用卡而长期不使用还是会有一些不利影响的，因此大家在办理信
用卡的时候一定要先确定自己是否需要，如果办理下来以后最好是要激活使用，如
果实在不需要，最好是将信用卡注销，避免因为时间太长而造成一些不必要的损失
和不良影响。
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